

A

EHRUNG UND VERABSCHIEDUNG VON KLAUS KURZE



◀ Klaus Kurze

(BVD/Dentalzeitung) Nach vielen Jahren der aktiven und engagierten Mitarbeit ist Klaus Kurze, Kurze Dental, aus dem Vorstand des Bundesverbandes des deutschen Dentalfachhandels ausgeschieden. Im Rahmen der Vorstandswahlen des BVD im November 2003 wurde er für seine Verdienste im Verband mit der Silbernen Ehrennadel ausgezeichnet.

Klaus Kurze war seit 1988 Mitglied im Beirat des Dental Magazins gemeinsam mit Franz-Gerd Kühn, Bernd Ott, Wolfgang Upmeier und Ulrich Hamerla. Ende 1997 wurde er zum Vizepräsidenten des BVD gewählt und begleitete fortan die Position des Vorstandsvertreters.

In seine Arbeit hat Klaus Kurze seine standespolitischen Erfahrungen als Vizepräsident (sechs Jahre) und Regionalvorsitzender und Verantwortlicher der Fachdental Südwest (zehn Jahre) eingebracht. Er wirkte in den verschiedensten Arbeitskreisen des BVD mit, wie den Kooperativen Mitgliedern und dem Arbeitskreis Fachdental. Darüber hinaus war er über 20 Jahre Mitglied des Beirats der Dental Liga. Auch im Kreise der Industrie- und Handelskammer Freiburg ist Klaus Kurze seit Jahrzehnten als Prüfer für Auszubildende des Groß- und Außenhandels sowie der Handelsfachwirte aktiv.

Geprägt wurde seine Arbeit von seiner Tätigkeit als Lektor beim Militärgeschichtlichen Forschungsamt, wo er nach seinem Studium seinen Wehrdienst leistete und für die Publikation „Wirtschaft und Rüstung im zweiten Weltkrieg“ verantwortlich war. Neben

den Inhalten war seitdem die Orthographie sein Steckenpferd. Mitunter hat er selbst zur Feder gegriffen und unter anderem einen Artikel über „Pot Lids“ geschrieben. Hierbei handelt es sich um alte keramische Zahnpastadosen, von denen er eine sehr große Sammlung besitzt. Alle sind über hundert Jahre alt und wurden in England, Australien und anderen Ländern gefunden.

Klaus Kurze zieht sich von seinen Ämtern zurück, da er mehr Lebensraum für sich selbst gewinnen möchte. Wichtig ist ihm vor allem, seinen Nachfolgern die Gelegenheit zu geben, neue Gedanken und Impulse in die Arbeit des Verbandes einzubringen.

Der Beirat der Dentalzeitung blickt auf viele gemeinsame und erfolgreiche Jahre mit Herrn Klaus Kurze zurück und möchte ihm für seine aktive und geschätzte Mitarbeit danken und für die Zukunft alles Gute, Gesundheit und viel Schaffenskraft wünschen.

*Stefan Dreher
Franz-Gerd Kühn
Rüdiger Obst
Wolfgang Upmeier
Wolfgang van Hall*

A

BVD WÄHLTE NEUEN VORSTAND



◀ Bernd Neubauer

(BVD/Dentalzeitung) Der bisherige Präsident des BVD e.V., Herr Bernd Neubauer, Pluradent Offenbach, ist, ohne Gegenstimme und ohne Enthaltung, bei den Vorstandswahlen am 27. November 2003 in seinem Amt für weitere drei Jahre bestätigt worden.



◀ Lutz Müller

Mit dem gleichen Ergebnis wurde auch der Vizepräsident, Herr Lutz Müller, Deppe Dental, Hannover, wiedergewählt.

Nach langen Jahren der Verbandstätigkeit ist Herr Klaus Kurze, Kurze Dental, Freiburg, aus dem Vorstand ausgeschieden. Sein Amt übernimmt, mit einem ebenfalls



◀ Norbert Orth

einstimmigen Votum, Herr Norbert Orth, Demedis, Langen. Durch die Wiederwahl der Herren Neubauer und Müller bleibt die Kontinuität der Verbandsarbeit gewahrt. Die Wahl von Herrn Orth bringt ein neues Element in den Vorstand und stärkt die Leitung des BVD für die Herausforderungen der Zukunft.